

Quelque 250 Cubains aux Jeux Panaméricains de Lima 2019



La Havane, 10 sept. (RHC).- Antonio Becali, président de l'Institut cubain du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs, a avancé dans des déclarations au correspondant de Prensa Latina à Lima que la délégation cubaine aux Jeux Panaméricains qui auront lieu l'année prochaine dans la capitale péruvienne comptera environ 250 athlètes.

Antonio Becali s'est déplacé à Lima pour la 56e assemblée générale de la Panam Sports, organisation sportive panaméricaine.

Des représentants des comités olympiques de 41 pays et du comité exécutif de la Panam Sports ont participé à cette rencontre qui a analysé entre autres les préparatifs des Jeux de Lima 2019.

Le comité organisateur de l'assemblée a prévu à l'intention des participants à la rencontre un parcours des installations en chantier ou en cours de montage en vue des compétitions programmées.

Le ministre cubain du Sport et le vice-président du Comité olympique de notre pays, Roberto León Richards ont d'autre part abordé séparément la préparation des athlètes en vue des Jeux.

Au cours d'un entretien avec Pedro del Rosario, président du Comité olympique péruvien, Antonio Becali a exprimé la disposition de Cuba de coopérer avec les autorités péruviennes pour le succès des Jeux Panaméricains de Lima 2019.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/171252-quelque-250-cubains-aux-jeux-panamericains-de-lima-2019>



Radio Habana Cuba